



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>178 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10717</b>
Prix	<b>868 000 €</b>

Draguignan

Maison à vendre (83300)



En exclusivité - Située dans une tranquillité totale, entourée de forêts et de vignobles, cette belle villa provençale. La propriété se compose d'un salon-salle à manger spacieux et lumineux, une cuisine séparée, 3 chambres - une avec son propre balcon donnant sur le jardin, et un bureau, un dressing, une buanderie, une salle de bains, une salle de douche, 2 wc et une cave. A l'extérieur, sur un terrain de plus de 2 hectares, se trouve le jardin paysager avec piscine et pool house, un double garage, une oliveraie et de nombreux arbres. La propriété bénéficie de 2 forages, qui sont extrêmement ...

*Exclusive - Set in total peace and tranquillity, surrounded by forests and vineyards, is this lovely Provencal villa. The property consists of a spacious and bright living-dining room, a separate kitchen, 3 bedrooms - one with its own balcony overlooking the garden, and an office, a dressing room, a utility room, a bathroom, a shower room, 2 toilets and a cellar. Outside, on the land of more than 2 hectares, is the landscaped garden with a pool and pool house, a double garage, an olive grove and many trees. The property benefits from 2 bore holes, which are extremely valuable in the increasingly ...*

## PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

